

– Bien sûr ! Jeanne d'Arc est née à Domrémy en Lorraine en 1412. Alors qu'elle a 13 ans, elle dit entendre des voix lui demandant de libérer la France et de faire sacrer le roi Charles à Reims. Elle ira donc rencontrer le roi et réussira à le convaincre de lui donner une armée. Elle a 17 ans à présent et dans les jours à venir, elle va réussir à redonner le moral aux troupes françaises et permettre la victoire sur les Anglais. Elle escortera ensuite le roi jusqu'à Reims où il sera sacré.

– Et que va-t-elle devenir ensuite ?

– Elle sera malheureusement capturée et livrée aux Anglais qui lui feront un procès en l'accusant d'être une sorcière. Elle mourra brûlée vive à l'âge de 19 ans. Le roi Charles réussira néanmoins à reprendre le Nord de la France à l'exception de Calais et la guerre se terminera en 1453. Mais poursuivons notre voyage, vite, avant que ne commence la bataille !